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Die Kritik an der jetzigen Art und Weise des Kartenverkaufs ist für mich schon berechtigt.

Natürlich zielt die Beschränkung auf Käufer aus dem 9er Postleitzahlengebiet darauf ab,
möglichst keine Käufer aus dem 8er Postleitzahlengebiet zum Zug kommen zu lassen.

Einerseits nachvollziehbar, andererseits gibt's halt auch sehr viele Glubbfans, die nicht im 9er
Postleitzahlengebiet wohnen, die man dadurch vor den Kopf stößt.

Dass es keine Vorkaufsmöglichkeit für Mitglieder gibt kann ich nicht nachvollziehen.

Auch dass man nur mit Kreditkarte zahlen kann finde ich alles andere als glücklich.

Hoffentlich sieht man die Geschichte als Probelauf und lernt im Hinblick auf das sehr bald
anstehende erste Saisonspiel aus den bestehenden Defiziten und stellt sie ab.
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